

Iztapalapa, Ciudad de México, 25 de febrero de 2025  
BOL. 180/250225

## **REITERA ALCALDÍA DE IZTAPALAPA SU COMPROMISO CON EL BIENESTAR ANIMAL**

A través de la firma del convenio de colaboración con la Fundación Antonio Haghenbeck y de la Lama, la Alcaldía Iztapalapa reafirmó su compromiso con la aplicación de políticas públicas enfocadas en el bienestar de los animales.

La mandataria sostuvo que la Fundación ha sido faro de esperanza para innumerables animales a lo largo de los años y que, con su labor incansable en la promoción y realización de campañas de esterilización, ha contribuido de manera significativa a mitigar el sufrimiento animal y a fomentar una cultura de tenencia responsable.

"Por ello, al unir fuerzas, fortalecemos la lucha contra el abandono animal y multiplicamos las acciones de esterilización, educación y rescate", expresó.

El convenio implica la creación de un Centro de Bienestar Animal que contará con un quirófano fijo con anestesia inhalada, para atender a los pacientes que requieran un cuidado médico especial.

Para su funcionamiento, la alcaldía equipará el quirófano con una máquina de anestesia, mesa de cirugía y estructuras para el resguardo de medicamentos, analgésicos, báscula, equipo de esterilización de instrumental, monitor veterinario y todos los bienes aportados por la fundación.

Asimismo, designará al personal médico especializado para realizar las cirugías, y dará mantenimiento preventivo y correctivo al equipo.

Comentó que la firma del convenio con la Fundación es también una declaración de principios y de compromiso renovado con la construcción de una sociedad más justa y solidaria, donde los animales sean reconocidos como seres sintientes, merecedores de respeto y protección.

Alavez Ruiz afirmó que la alcaldía trabaja incansablemente en la aplicación de acciones que atienden de manera integral las problemáticas de maltrato, abandono y reproducción descontrolada de animales, cuyos temas son de especial importancia para las personas jóvenes que impulsan la transformación de la alcaldía en esta materia.

Recordó que un logro significativo ha sido la consolidación de la "Red del Buen Vivir Animal", que articula el trabajo de organizaciones, especialistas y ciudadanía comprometidos en la construcción de un entorno más justo y compasivo.

"A través de esta red, hemos promovido la adopción responsable y la concientización sobre la tenencia adecuada de mascotas, apostando por un modelo de ciudad donde el respeto a los animales sea una norma de vida", señaló.

"Sabemos que aún queda mucho por hacer, pero en Iztapalapa no damos un paso atrás cuando se trata de defender la dignidad de todos los seres vivos", subrayó.

Por su parte, Cecilia Vega León, vocal del Patronato de la Fundación, expresó que el trabajo que se realiza en Iztapalapa es ejemplar.

Comentó que la esterilización es uno de los principales ejes para controlar la reproducción de perros y gatos, que se complementan con los esfuerzos de la Alcaldía para erradicar los criaderos clandestinos de animales de compañía.

Señaló que estos espacios tienen el único propósito de enriquecerse ilegalmente a costa del sufrimiento de los seres sintientes.

Finalmente, Verónica Blanco, responsable legal de la Fundación, aseguró que la alcaldía sí se ha preocupado por emprender jornadas de esterilizaciones, dedicando el presupuesto correspondiente a esta labor que favorece a los propios animales y a la comunidad.

"Espero que sigamos trabajando por el bienestar de los animales; la alcaldía siempre se ha preocupado por ellos", afirmó.

--oOo--